



Fotos: Spek Design

Hinter die Kulissen geblickt

Polystone demonstrierte die Einsatzmöglichkeiten seines variablen Bausteinsystems Carox anhand des eigenen 4x5 m großen Standes auf der Meet in Bregenz 2008. Im weißen Bereich war der Baustein im beweglichen Rohzustand zu sehen und in der

Lounge wurden die aus dem Material gebaute Wand und Theke tapeziert und beleuchtet. So wurden das Material und seine Anwendung anschaulich und attraktiv präsentiert. (Konzept: Spek Design, Stuttgart, Realisation: Das Schauwerk, Schwieberdingen) *ja*

A peek behind the scenes

Polystone demonstrated the multiple uses of its Carox variable building block system on its own 4 x 5-m stand at Meet in Bregenz 2008. In the white area, the blocks could be admired in their raw and mobile state. In the lounge, the material was used to build

the wall and bar for which it was wall-papered and illuminated: an illustrative and attractive way of presenting the material and its applications. (Concept: Spek Design, Stuttgart, implementation: Das Schauwerk, Schwieberdingen) *ja*

